
Herr Müller wies auf den Beschluss zur optischen Auffrischung der Unterführung Mahrstraße 
hin und erkundigte sich nach dessen Umsetzung.  
Herr Bürgermeister Huhn führte aus, dass zunächst die Rechtskraft des Haushaltes 2016 
abzuwarten sei.  


